



5 Pièces

192 m²

Réf. 84365190

1 750 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un secteur calme et résidentiel de Mougins en position dominante plein Sud, belle villa rénovée de 200 m² sur un terrain paysagé de 1541 m². La villa offre un grand séjour salle à manger ainsi qu'une cuisine semi-ouverte. De plein-pied, trois belles chambres en suite et un bureau. À l'étage, une grande chambre, dressing et salle de douche avec une belle terrasse et une vue panoramique. Classe énergie : B – Classe climat : A / montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : entre 750 € et 1 060 € (année de référence 2021). Les informations sur les risques auxquels ce ...

In a calm and residential location area of Mougins facing full south in an elevated position, lovely renovated villa of 200 sqm on a plot of 1541 sqm. The villa offers a large living - dining room and semi-open kitchen. On the ground level you will find three bedrooms ensuite and an office. On the first floor another large bedroom ensuite along with dressing room and a terrace with panoramic views. Energy class : B - Climat class : A / estimated annual costs for standard use : between €750 and €1,060 (ref year 2021) Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

